

Protokoll

12. Fachschaftsratssitzung im Wintersemester 2024/25 am Dienstag, den 14.01.2025, 18 Uhr s.t. in Raum 385

Anwesend * gewähltes Mitglied	Pia Hermann*, Laurin Henschel*, Lars Malzkorn* Lara Bammel, Simon Häring (18:45 Uhr gegangen), Charlotte Brost (18:45 Uhr gegangen), Erik Zinke, Lucy Okun
Entschuldigt	Melissa Stötzer*, Heiner Herrmann*, Anton Gries*, Wolf Gollhardt*
Gäste	

Protokoll	Lars Malzkorn
Abstimmung	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
Vorläufige TO	<ol style="list-style-type: none"> 1. Begrüßung / Check-In 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 3. Bestätigung des Protokolls vom 07.01.2025 4. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.) 5. Veranstaltung für Master Anfang SS 25 6. Klausurtagung 7. Termine und kommende Fristen 8. Diverse E-Mails 9. Sonstiges

Sitzungsbeginn: 18:05 Uhr.

TOP 1 Begrüßung	Pia leitet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden herzlich.
TOP 2 Beschlussfähigkeit Tagesordnung	Der FSR ist mit 3 Gewählten Personen nicht beschlussfähig. Insgesamt sind 8 Personen anwesend.
TOP 3 Bestätigung des letzten Protokolls	Das Protokoll vom 07.01.2025 wird in der nächsten Sitzung bestätigt
TOP 4 Berichte	<p>AK-Berichte:</p> <p>AK Ö: Biermann wird Topf & Söhne bewerben. AK I: Nichts neues AK A/AD: nichts neues AK P/P: Party geplant, mit DJ-Kollektiv AK LA: nichts neues AK F: nichts neues AK Buchenwald: Für Topf & Söhne haben sich (letzter Wissensstand) 15 Personen angemeldet</p> <p>Weitere Berichte:</p> <p>In der Sprechstunde war noch jemand, der wissen wollte, wie man lernt. Er schien zufrieden mit uns. Er wird wahrscheinlich wiederkommen.</p> <p>Studienkommission: Pia war da. Es wurde über die Rahmenprüfungsordnung gesprochen. Beschwerde, dass über Weihnachten Material zur Vorbereitung kam.</p>

	<p>Kleiner Themen besprochen, wie dass die Studierendenzahl rückläufig ist. Bringt weniger, dass die Rahmenprüfungsordnung von ihnen auch noch besprochen wird. Es wird für schlecht gehalten, dass man Fachspezifische Ordnungen parallel einführt.</p> <p>Debatte über neue Regelung für Drittversuche. Wird von einige kritisch gesehen. Ergebnis, dass es für Studierende gut ist aber in der Praxis schwierig ist. Kritik seitens der Studierenden, dass andere Unis es auch hinbekommen.</p> <p>Kritik, dass in der Rahmenprüfungsordnung KI nicht thematisiert wird.</p> <p>Mögliche neue Termine für Prüfung- An- und Abmeldung: Anmeldung bis 20.12 und Abmeldung bis eine Woche vor Prüfung.</p> <p>Frage, wie man es schafft, dass Studierende ihr Studium in der Regelstudienzeit schaffen (Anreize). Kritik, dass Studierende, welche Arbeiten müssen, benachteiligt werden.</p> <p>Studierende sollen bis zum 10 Semester mit ihrem Studium fertig werden, sollen jetzt aber ein Jahr vor der Exmatrikulation gewarnt werden.</p> <p>Befürchtung, dass am Ende keiner mehr weiß, für wen welche Studienordnung gilt.</p> <p>Veranstaltung mit Küppers: Wird verschoben auf Anfang nächstes Semester</p>
TOP 5 Veranstaltung für Master SS 25	Wir schlagen Leunig eine Stundenplanberatung für die neuen Studierenden vor und ein Kaffeetrinken.
TOP 6 Klausurtagung	Wird besprochen, wenn Anton wieder da ist. Anton hat sich bereiterklärt, Angebote rauszusuchen. Bitte, dass mehr Leute der Orga-Gruppe beitreten.
TOP 7 Termine und kommende Fristen	15.01.25 FSR-Kom Nächste Woche Stammtisch – Lars ruft bei der Quergasse an.
TOP 8 E-Mails	Dank von May, dass sich Leute gemeldet haben für die Evaluierungskommission für Nachfolge Dreyer. Einladung zu Studierenden-AG. REWI will mit uns zusammen Veranstaltungen machen und spricht heute in ihrer ersten Sitzung darüber.
TOP 9 Sonstiges	Frage, ob es sinnvoll ist, ein FSR-Amazon-Konto einzurichten oder nicht. Unsere Meinung ist, dass es wenig Sinn macht. War ein Vorschlag vom Stura. Vorschlag von Erik, dass wir dem Stura ein zentrales Konto vorschlagen können.

Sitzungsende: 18:49 Uhr.

Pia Hermann

Lars Malzkorn

Vorsitzende FSR Powi/Soku

Protokollant*in

Sitzungsleitung